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В 
заключительном 
слове Сергей Ми-
ронов сказал, что 
осенью партии 

исполнится 10 лет и за это 
время она дважды станови-
лась парламентской. Также 
Сергей Миронов отметил 
идеологию СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, которая 
«дает четкий ориентир, 
показывает верный курс 
к счастливому, справедли-
вому будущему и решение 
существующих проблем».

«И самое главное, что у 
нас есть, – это наши люди – 
сотни тысяч наших сорат-

ников, сотни тысяч наших 
сторонников, сотни тысяч 
наших единомышленни-
ков, которые борются за 
справедливость каждый на 
своем месте, в своем реги-
оне. И обязательно общи-
ми усилиями мы сделаем 
нашу прекрасную Родину 
справедливой. И, как я 
обычно говорю, тогда это 
будет уже не просто назва-
ние нашей партии, а суть и 
основа всего – справедли-
вая Россия», – подчеркнул 
депутат.

Говоря о предстоящих 
выборах в Государственную 

Думу, он отметил, что СР 
должна быть готова не толь-
ко провести избирательную 
кампанию, но и защитить 
голоса избирателей от воз-
можных фальсификаций.

«Мы верим в наши идеа-
лы, мы верим в Россию, мы 
верим в себя. И я абсолютно 
убежден в том, что никто и 
ничто не заставит нас свер-
нуть с этого пути, никакое 
давление не поможет. Мы 
обязательно достигнем по-
ставленной цели. Мы гото-
вы к борьбе, верим в себя и 
в СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ!» – заключил он.
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Андрей Руденко вошел 
в Центральный совет СР
В Москве завершилась первая часть VIII Съезда партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Сергей Миронов переизбран Председателем партии. 
В ходе Съезда СР состоялось избрание и других руководящих органов: 
членов Центрального совета, Президиума ЦС, Совета Палаты депутатов 
и Центральной контрольно-ревизионной комиссии. Руководитель 
регионального отделения СР в Краснодарском крае Андрей Руденко 
переизбран в Центральный Совет партии.

Андрей Викторович Руденко ро-
дился 13 мая 1967 года. В 1990 году 
окончил Ленинградский Ордена Ле-
нина кораблестроительный институт, 
специальность «судостроение и судо-
ремонт», офицер запаса ВМФ.

В 2003 году окончил Кубанский го-
сударственный университет, специ-
альность «юриспруденция». Ведущий 
аудитор систем качества на базе меж-
дународных стандартов ISO. 

В 2003 году создал ООО «Консал-
тинговую компанию «VIP», до из-
брания депутатом Госдумы являлся 
её бессменным руководителем.В 2011 
году был избран в Государственную 
Думу ФС РФ шестого созыва. Являет-
ся заместителем председателя коми-
тета Госдумы по жилищной политике 
и ЖКХ.

Андрей Руденко – автор многих 
законодательных инициатив, он ши-
роко известен своими критичными, 
принципиальными выступлениями.
За время работы в Государственной 
Думы Андрей Руденко 249 раз высту-
пил на заседаниях.  Причем с начала 
2016 года он вышел на парламент-
скую трибуну 24 раза. Он стал авто-
ром и соавтором 71-го законопроек-
та. На имя парламентария поступило 
около 1500 обращений, большинство 
из которых имело положительное ре-
шение. Им направлено в различные 
инстанции около 2000 писем и депу-
татских запросов.

Андрей Руденко и его помощни-
ки провели 330 приемов граждан, на 
которых было принято около полуто-
ра тысяч человек. Кроме того, сотни 
людей обращаются ежегодно в при-
емные Андрея Руденко в Краснодар-
ском крае.

-С егодня Конституционный 
суд вынес долгожданное 
решение по нашему запро-
су о капитальном ремонте 

многоквартирных домов. Действующий 
порядок организации капремонта в суде 
устоял, был признан соответствующим 
Конституции. В частности, устоял и прин-
цип так называемого «общего котла», 
который мы прежде всего оспаривали.

Что ж, мы с уважением относимся к 

вердикту высшей судебной инстанции 
нашей страны.

Но мы также с уважением относимся 
и к гражданам, интересы которых могут 
пострадать, если ничего в порядке осу-
ществления капремонта не изменится. А 
возможность таких изменений Конститу-
ционный суд совсем не исключает. Более 
того, прямо рекомендует законодателю 
заняться совершенствованием правовых 
механизмов системы капремонта.

Дорогие земляки!
От всего сердца поздравляю Вас с 

праздниками мая!
Первомай – это светлый праздник, 

знакомый нам с самого раннего дет-
ства. Это символ солидарности, сим-
вол свободы, символ весны!

Этот день партийцы и сторонники 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ встре-
тят в скверах и на площадях, чтобы 
поздравить друг друга и окружающих 
с Праздником весны и труда. Не оста-
вайтесь в стороне и Вы.

Встречайте Первомай со СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИЕЙ!

Дорогие участники 
Великой Отечественной войны 

и труженики тыла!
Примите мои самые искренние по-

здравления с замечательным всена-
родным праздником – Днем Великой 
Победы! Проходят десятилетия, но не 
меркнет, а напротив, все более укре-
пляется уважение к этой дате, к рат-
ному подвигу наших ветеранов, муже-
ству и самоотверженному труду тех, 
кто работал и приближал День Победы 
в тылу.

9 Мая – это день славы многонаци-
онального народа России, победившего 
фашизм, праздник, объединивший лю-
дей доброй воли во всем мире, судьбо-
носное событие для всего человечества. 

Честь и слава всем участникам Ве-
ликой Отечественной войны и ветера-
нам тыла! Всем, кто, проявив героизм, 
совершил бессмертный подвиг во имя 
свободы и независимости Отечества!

Андрей Руденко, 
председатель Совета регионального 

отделения 
ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Краснодарском крае, 
депутат Государственной Думы РФ.

Встречайте 
майские 
праздники со 
СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИЕЙ!

Сергей Миронов: 
Решение КС дает новый импульс для работы 
по всем направлениям, связанным с капремонтом
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фракции «СР» 
в Госдуме Сергей Миронов прокомментировал решение Конституционного 
суда РФ по запросу СР о конституционности взимания платы за капремонт 
многоквартирных домов в «общий котел»:

Продолжение стр. 3.
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В ласти могли бы воспользо-
ваться вступившим в силу 
1 сентября 2015 года за-
коном №253 «О внесении 

изменений в ст. 222 1 ГК РФ» от 
13.07.15, но на помощь людям они 
не спешат. На площадке между га-
ражами антисанитария, все поросло 
амброзией, а в 21-м доме проживает 
35 детей, в 23-м – восемнадцать. 

После обращения жильцов в 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ де-
лом занялась краевая прокуратура. 
Было установлено, что территория, 
занимаемая гаражами, в границы 
земельных участков, необходимых 
для эксплуатации упомянутых объ-
ектов жилищного строительства 
и принадлежащих собственникам 
помещений в них, не входит. 

Вместе с тем выявлено, что ор-
ганы местного самоуправления 
Новороссийска не исполняют 

требования законодательства 
о землепользовании, не при-
нимают мер по оформлению 
земельных правоотношений с 
пользователями металлических 
гаражей или освобождению за-
нимаемых в отсутствие надле-
жащей документации земельных 
участков, что явилось основани-
ем внесения прокуратурой г. Но-
вороссийска в ходе настоящей 
проверки представления главе 
города. 

К  депутату Госдумы, 
руководителю ре-
гионального от-
деления партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ от имени жильцов 
дома по улице Котовского, 
39, обратилась краснодарка 
Татьяна Бешлык.

По ее словам, в пристрой-
ке к дому работает торго-
вое предприятие, основная 
сфера деятельности которо-
го – торговля спиртным. В 
нарушение действующего 
законодательства, предпри-
ятие продавало алкоголь на 
вынос в вечернее и ночное 
время. В результате, по сло-
вам жильцов, условия для их 
существования стали невы-
носимыми:

«Граждане, покупающие 
спиртные напитки в вечер-
нее и ночное время, распи-
вают их рядом с кафе либо на 
лавочках возле нашего дома, 
шумят, нецензурно выража-
ются, мусорят, справляют 
физиологические и половые 
нужды. Все это слышат наши 
дети. Из припаркованных к 
кафе машин несется громкая 
музыка.

По утрам возле дома мы 
видим обертки из-под про-
дуктов, пустые пластиковые 
стаканы и бутылки из-под 
алкогольных напитков. В 
темное время суток возвра-
щаться домой опасно из-за 
агрессивности находящихся 
под воздействием алкоголя 
мужчин.

За последний год два раза 
во дворе слышались выстре-
лы из травматического ору-
жия. На замечания жильцов 
пьяные граждане угрожают. 
Мы неоднократно обраща-
лись в полицию, но никаких 
действий она фактически не 
предпринимает. Полицей-
ский патруль на вызов обыч-
но приезжает через час-
полтора, звонит заявителю с 
просьбой объяснений, про-
сит подписать составленный 
протокол. А поскольку дело 
происходит ночью, когда 
люди спят, а утром на работу, 
жители просто перестали вы-
зывать наряд».

Андрей Руденко направил 
соответствующий запрос в 
ГУ МВД России по Крас-
нодарскому краю. В ответе 
было сказано, что запрос 
внимательно рассмотрен. В 
ходе проведенной проверки 
выявлен факт незаконной 
реализации алкогольной 
продукции. В отношении 
продавца составлен протокол 
об административных право-
нарушениях. Материал про-
верки направлен в мировой 
суд для рассмотрения и при-
нятия решения.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ взяла на контроль дея-
тельность «ночного ларька» 
и спокойствие жителей дома 
по ул. Котовского, 39. В слу-
чае, если незаконная торгов-
ля продолжится, нами будут 
предприняты соответствую-
щие действия.
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М арина попросила прийти 
и сверить показания счет-
чиков, но ей ответили, что 
это можно сделать только за 

плату. Света в квартире нет уже много 
дней. Обращения в прокуратуру, адми-
нистрацию города, жилищную инспек-
цию не дали результатов. 

Недавно Марине наконец пришло 
письмо, что на следующий день к ней 
придут сотрудники «НЭСК» на в 9:00. 
Из-за того что женщина работала, она не 
могла быть на месте в указанное время и 

попросила своего представителя остать-
ся в квартире и встретиться с людьми из 
АО «НЭСК». Перед их приходом при-
ятель Марины специально проверил 
счетчики – пломбы были не сорваны. А 
когда пришли ребята и полезли в элек-
тронный щиток, их опять якобы кто-то 
сорвал. У них даже акт был специально 
подготовлен, согласно которому можно 
будет снова подключить электричество 
только после подписи жильца. Странное 
совпадение, правда? 

– После отказа представители АО 
«НЭСК» стали всячески давить и тре-
бовать подписать акт, – жалуется Ма-
рина. – Говорили, что нужно какое-то 
разрешение на работы в электрическом 
щитке на лестничной площадке. Но ког-
да в прошлом году украли пробку, никто 
никакого разрешения не требовал. Тем 

более, щиток находится вне нашей квар-
тиры, мы за него ответственности не 
несем и запретить кому-то лазить в нем 
тоже не можем. 

На «НЭСК» нет управы, он творит 
беззаконие и произвол, эта независимая 
компания нарушает права граждан, а ту-
апсинские власти никак не реагируют. 

После обращения Марины Панфило-
вой к депутату Госдумы Андрею Руденко 
прокуратура края провела объективную 
проверку. Выявлены нарушения требо-
ваний жилищного законодательства при 
ограничении поставки электроэнергии 
в квартиру по адресу г. Туапсе ул. Га-
лины Петровой 14, кв. 5, что явилось 
основанием для внесения Туапсинской 
межрайонной прокуратурой руководи-
телю филиала «Туапсеэнергосбыт» АО 
«НЭСК» представления.

Государственная жилищная инспек-
ция Краснодарского края в отношении 
должностного и юридического лиц ор-
ганизации возбудила дела об админи-
стративном правонарушении по статье 
7.23 КоАП РФ. Энергоснабжение квар-
тиры заявителя восстановлено.

Туапсинцам вернули свет 

«Ночной ларек» 
удалось приструнить
После вмешательства СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
правоохранительными органами в Краснодаре был 
выявлен факт незаконной реализации алкогольной 
продукции ООО «Ника». Жители дома, в котором 
находится магазин, вздохнули спокойно.

В Туапсе на ул. Галины Петровой 
жители несколько дней жили 
без света. Задолженности нет, акт 
об отключении не составлялся. 
Причина отключения осталась 
неизвестной. На счетчике 
вывернута пробка и наложена 
пломба «НЭСК».

П осле обращения к депу-
тату Госдумы, председа-
телю Совета региональ-
ного отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Ан-
дрею Руденко делом занялась про-

куратура Краснодарского края. 
Оказалось, что сочинский рабо-
тодатель и раньше нарушал зако-
нодательство и против него уже 
принимались меры прокурорского 
реагирования. 

Решением арбитражного суда 
Краснодарского края от 12.02.2015 
ООО «Сочитоннельдорстрой» 
признано банкротом, открыто 
конкурсное производство. Про-
верка показала, что задолженность 
по зарплате перед заявителем на 
сумму в 80 795,53 рублей погашена 
в полном объеме. 

Раз компания банкрот, 
работай за «спасибо» 

Без гаражей вздохнут спокойно
В приемную депутата Госдумы Андрея Руденко пришло обращение от 

жителей Новороссийска, которые проживают по улице Карамзина в домах 
№21 и №23. Жилые здания находятся в Центральном округе и расположены 
напротив друг друга. На детской площадке стоят незаконно установленные 
гаражи. Администрация города 26 лет не благоустраивала двор, ссылаясь 
на то, что надо снести гаражи и сделать на общем дворе одну площадку. 
Однако дальше слов дело не движется, и уже 5 лет жильцы пытаются до-
стучаться до городской администрации и депутатов. 

Елена Владимировна Коваленко из поселка Кудепста (микрорайон Сочи) 
14 лет проработала в «Сочитоннельдорстрой» табельщиком реестра зар-
плат. В марте 2015 года она обратилась к директору, чтобы получить зар-
плату за 5 месяцев работы. В ответ на женщину посыпались ругательства, 
после чего руководитель предложил ей написать заявление по собственному 
желанию. Елена отказалась, тогда ее пригрозили уволить по статье, после 
которой она никуда не устроится. 

В итоге женщина написала заявление и получила квиток о зарплате 
за 5 месяцев – 80 тысяч рублей, но денег так и не увидела. Елена Владими-
ровна – мать-одиночка, ребенок пошел в первый класс, а жить не на что.  

Благодаря вмешательству 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
сдвинулся с мертвой точки 
вопрос получения 
квартиры краснодарцем 
Асаном  Такичем.

Ю ноша обратился к де-
путату Госдумы, руко-
водителю региональ-
ного отделения СР 

Андрею Руденко с просьбой помочь 
ему в получении полагающегося по 
закону жилья. Асан является сиро-
той и другого жилья не имеет. Му-
ниципальными властями он был 
поставлен в очередь на получение 
жилья, однако очередь эта показа-
лась парню бесконечной. 

– Мне сейчас говорят, что моя 
очередь № 313, – пишет обратив-
шийся. – А как мне быть? Моей 
бабушке 60 лет. Мы с ней живем 
на съемной квартире. Все средства 
уходят на оплату проживания, 
питание и лечение пожилого че-
ловека. Скоро бабушка не сможет 
мне помогать, что нам делать и где 
жить?

После запроса Андрю Руденко 
пришел ответ от и.о. прокурора 
Краснодарского края В. Круглова.

– В связи с ненадлежащей ре-
ализацией администрацией МО 
г. Краснодар переданных отдель-
ных государственных полномочий 
по обеспечению жильем нужда-
ющихся детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения роди-
телей, прокурор г. Краснодара в 
интересах Такич А.Р. обратился 
в суд с исковым заявлением к ад-
министрации МО г. Краснодар о 
предоставлении Такич А.Р. благо-
устроенного жилого помещения по 
договору найма специализирован-
ного жилищного фонда, которое 
находится на рассмотрении, – 
сказано в ответе.

Сирота получит квартиру?
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Окончание. Начало на стр. 1.

Мы эту рекомендацию, безусловно, при-
нимаем как руководство к действию.

Наша фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» уже внесла в Госдуму ряд поправок 
в действующее законодательство о капре-
монте. Новые законопроекты обязательно 
последуют как на федеральном, так и на ре-
гиональном уровнях.

Так что руки мы не складываем. Напро-
тив, решение Конституционного суда дает 
новый импульс для работы по всем направ-
лениям, связанным с капремонтом, – как в 
сфере законодательства, так и в практиче-
ской деятельности по защите прав граждан.

КАК ПОКИНУТЬ «ОБЩИЙ КОТЕЛ»?

Конституционный суд подчеркнул, что 
очередность проведения ремонта долж-
на определяться на основе объективного 
состояния домов и может быть оспорена 
жильцами в судебном порядке.

Прекращение деятельности конкретного 
регионального оператора не освобождает 
власти от обязательств перед гражданами. 
По мнению суда, «законодатель должен 
установить механизм, обеспечивающий 
непрерывность их исполнения». «Кроме 
того, должна быть гарантирована прозрач-
ность реализации региональных программ 
капитального ремонта», – подчеркнул суд.

В постановлении КС напомнил, что 
введение взносов не отменяет обязатель-
ства государства перед жителями домов, 
требовавших капитального ремонта на 
момент приватизации жилья, «эти здания 
должны в первоочередном порядке вклю-
чаться в соответствующую региональную 
программу».

Суд также признал законным право му-
ниципалитета самостоятельно определить 
способ финансирования капремонта для 
дома, если его жильцы не смогли самосто-
ятельно определиться с этим вопросом в 
положенный срок. «В то же время местные 
власти обязаны надлежащим образом про-
информировать граждан о механизме фи-
нансирования капремонта. Если суд уста-
новит несоблюдение этого требования, то 
жильцы вправе досрочно изменить порядок 
внесения средств в пользу специального 
счета (только на ремонт своего дома)», – го-
ворится в материалах суда.

Согласно законодательству, фонд капи-
тального ремонта может формироваться 
двумя способами. Один из них предполага-

ет перечисление взносов на капитальный 
ремонт на счет регионального оператора. 
Депутаты просили признать неконсти-
туционной норму Жилищного кодекса, 
которая позволяет использовать деньги, 
полученные от собственников помеще-
ний в одних домах, для финансирования 
капитального ремонта общего имущества 
в других.

Заявители не оспаривали законность 
формирования фонда капитального ре-
монта у регионального оператора, однако, 
по их мнению, возможность использова-
ния денег, собранных жильцами одного 
дома, на ремонт чужого имущества, нару-
шает права граждан.

tass.ru

Государственная Дума приняла 
законодательную инициативу 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
во втором и третьем чтении – 
проект федерального закона 
№829642-6 «О внесении изменений 
в статью 4 Федерального закона 
«О статусе члена Совета Федерации 
и статусе депутата Государственной 
Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации» (по вопросу 
установления дополнительного 
основания досрочного 
прекращения полномочий 
депутата Государственной Думы 
Федерального Собрания 
Российской Федерации) (принят 
в первом чтении 18.03.16 
с названием «О внесении 
изменений в отдельные 
законодательные акты по вопросу 
установления дополнительного 
основания досрочного 
прекращения полномочий 
депутата Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской 
Федерации»). От фракции по 
мотивам в третьем чтении выступил 
Андрей Руденко.

– Уважаемые коллеги!
Спасибо всем поддержавшим в 

первом, втором чтении наш законо-
проект от нашей фракции.

Я хочу сказать, что сегодня очень 
много было выступлений, и мнения 
прозвучали различные, допустим, 
но, коллеги, мы все здесь работаем 
потому, что за нас проголосовали 
избиратели.

Мы получаем здесь заработную 
плату и мы должны чётко выполнять 
тот закон о статусе депутата и Регла-
мент Государственной Думы.

Мы должны две недели отрабо-
тать, это всего шесть пленарных за-
седаний в месяц. Мы должны быть 

здесь на пленарных заседаниях, я 
практически на каждом пленарном 
заседании присутствую и, вы знаете, 
сегодня достаточно редкое заседа-
ние, в пятницу вечером, когда у нас 
наполовину наполнен зал. У нас есть 
заседания комитетов, комитетская 
неделя, где мы также должны при-
нимать участие в работе Комитета, в 
подготовке законопроектов. И у нас 
есть одна неделя, где мы работаем 
регионально с гражданами.

Поэтому всё это укладывается в 
один месяц и, дорогие коллеги, я 
хочу сказать, что этот законопроект 

не просто тем коллегам, мы понима-
ем, что у нас во фракции выявились 
такие коллеги, которые вообще мо-
гут позволить себе уехать за границу 
и по году не присутствовать здесь, 
даже не постеснявшись, написав 
заявление и сложив свой мандат, 
получать зарплату из бюджета Рос-
сийской Федерации и обманывать 
наших избирателей. Но, я думаю, 
в каждой фракции найдутся такие 
коллеги, которые не попадают под 
решение ни фракции, ни комитета и 
так далее.

Хочу сказать, что этот законопро-
ект очень актуален сейчас, это посыл 
тем кандидатам, которые собрались 
в Государственную Думу седьмого 
созыва, тем одномандатникам, ко-
торые хотят прийти, избраться и ни-
чего не делать, только заниматься 
самопиаром. Нам такие коллеги в 
седьмом созыве не нужны.

Я думаю, что мы сегодня прини-
маем этот законопроект, и я думаю, 
что в третьем чтении, надеюсь, Го-
сударственная Дума его поддержит, 
и таким образом, прогульщики в Го-
сударственной Думе не нужны. Нуж-
ны люди, которые будут работать на 
своё государство, для своих избира-
телей. Спасибо всем за внимание.

Андрей Руденко: 
Прогульщики 
в Государственной Думе 
не нужны
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Сергей Миронов: 
Решение КС дает новый импульс для работы 
по всем направлениям, связанным с капремонтом

Андрей Руденко стал соинициатором проекта фе-
дерального закона фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ»  №1050228-6 «О дополнительных мерах со-
циальной поддержки отдельных категорий граждан, 
пострадавших в период Великой Отечественной войны». 
О сути законопроекта рассказал Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фрак-
ции «СР» в Госдуме Сергей Миронов:

-9 мая, в день Великой Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне, 
мы всегда вспоминаем со словами благо-
дарности наших воинов, которые спасли 

нашу Родину и весь мир от фашистской угрозы. 
Но победа была завоевана не только ратными под-
вигами. Труженики тыла и дети, которые самоот-
верженно трудились наравне со взрослыми, внесли 
неоценимый вклад в разгром врага. Но, в отличие 
от участников войны, эти категории граждан не по-
лучают никаких дополнительных мер социальной 
поддержки на федеральном уровне.

Вносимый фракцией «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» проект федерального закона «О дополни-
тельных мерах социальной поддержки отдельных 
категорий граждан, пострадавших в период Вели-
кой Отечественной войны» призван положить ко-
нец этой несправедливости. Мы предлагаем выпла-
чивать труженикам тыла ежемесячно 2316 рублей, 
как это законодательно закреплено в отношении 
участников войны. Также предлагаем установить 
ежемесячную денежную выплату в размере 1000 ру-
блей всем гражданам РФ, имеющим статус «детей 
войны». Люди, которые были лишены детства и са-
моотверженно трудились плечом к плечу со взрос-
лыми, заслужили большего!

Мы также предлагаем законодательно установить 
для этих категорий граждан право на компенсацию 
расходов на оплату жилья и коммунальных услуг в 
размере 25% и право на внеочередное получение 
медицинской помощи.

Основных показаний к такому решению, на наш 
взгляд, два. Первое: и труженики тыла, и дети во-
йны – уходящее поколение. И надо элементарно 
успеть ликвидировать эту несправедливость в отно-
шении этих людей. И второе: в нынешней тяжелой 
социально-экономической ситуации даже такая 
помощь может облегчить жизни людей, так много 
сделавших для разгрома фашистской Германии. 
Нельзя допустить, чтобы с 70-летним юбилеем Ве-
ликой Победы ушла и наша забота о людях, кото-
рым мы обязаны жизнью.

«Дети войны» 
и труженики тыла 
не должны быть забыты

К ак показали приемы, основная 
часть вопросов, которая беспо-
коит проживающее там населе-
ние – вопросы медицинского 

обеспечения, в частности организация 
работы «Скорой медицинской помо-
щи» и фельдшерско-акушерских пун-
ктов. Людей не устраивает качество 
питьевой воды. Обратившиеся попро-
сили оказать содействия в ускорении 
решения вопросов ремонта Домов 
Культуры, включенных в Программу 

капитального ремонта. ДК  являются 
единственным местом и культурным 
объектом, где проводит досуг старшее 
поколение и занимаются в кружках 
малыши и ребята школьного возраста. 
На приемах присутствовали предста-
вители администраций местных посе-
лений и муниципального образования 
Приморско-Ахтарский район.

Вопросы, задаваемые населением, 
большей частью относятся к компетен-
ции органов местного самоуправления 

и исполнительных органов  края. Часть 
вопросов разрешалась на местах. Об-
ратившимся гражданам давались юри-
дические консультации по интересую-
щим их вопросам.

Рассмотрение обращений находится 
на контроле у депутата. В мае этого года 
выездные приемы будут продолжены и 
в других районах края. 

Решение каких вопросов 
волнует граждан
В апреле 2016 года по поручению депутата Госдумы Андрея Руденко 
его помощником Ольгой Воловик проведены выездные приемы 
граждан в Ейском и Приморско-Ахтарском районах Краснодарского 
края: в пос. Советском, пос. Октябрьском, станицах Приазовской, 
Степной, Ольгинской, в пос. Ахтарском.



Е йские справед-
ливороссы  про-
должили начатую 
в прошлом году 

акцию «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ объявляет 
призыв». В местных СМИ 
партия обратилась ко всем  
неравнодушным с инфор-
мацией о том, что в течение 
длительного времени в го-
роде существует проблема 
заброшенных захоронений 
участников Великой От-
ечественной войны. Про-
блема, на ликвидацию 
которой у власти, как всег-
да, отсутствуют средства. 

По словам руководите-
ля местного отделения в 
Ейском районе Людмилы 
Калашниковой, на старом 
городском кладбище мно-
жество захоронений участ-
ников ВОВ, заброшенных 
до такой степени, что к 
памятникам невозмож-
но подойти. Захоронения 
проводились в 60-х годах 
прошлого века, и родствен-
ников умерших, по всей 
видимости, в Ейском рай-
оне уже нет.  Справедливо-
россы призвали население 
прийти на субботник и на-
вести порядок на могилах 
героев. 

Участники субботника 
нашли памятник майору 
Кондратьеву, который был 
в таком ужасном состоя-
нии из-за разросшихся ди-
ких деревьев, что подойти 
к нему не представлялось 
возможным. 

Петр Леонтьевич Кон-
дратьев – легендарная 
личность. В годы Великой 
Отечественной войны бо-
евым летчиком он служил 
в 263-ем Истребительном 
авиационном полку. Со-
вершил несколько подви-
гов. За проявленные муже-
ство и героизм награжден 
3-мя Орденами – Орденом 
Красного Знамени, Орде-
ном Великой Отечествен-
ной войны 2-й степени, Ор-
деном Красной Звезды. Его 
имя входит в список «Со-
ветские асы 1936-1953 гг.» 
И власти о таких героях 
просто забыли. 

Памятник летчику был 
освобожден от лесно-
го плена. В данное время 
справедливороссы прово-
дят работу по розыску род-
ственников майора Кон-
дратьева.  

Людмила Калашникова 
подготовила обращение 
к главе города Ейска, в 
котором призвала при-
нять меры по учету за-
брошенных захоронений 
участников  ВОВ и рекон-
струкции памятников, 
привлечь к этому обще-
ственность и политиче-
ские партии. 

– Почему забыты герои, 
совершившие подвиги в 
Великой Отечественной 
войне и умершие впо-
следствии на территории 
города Ейска? – задается 
вопросом Людмила Ка-
лашникова. 
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Справороссы 
восстановили могилы 
ветеранов ВОВ

Руководитель местного 
отделения СР 
в г. Краснодаре Денис 
Данильченко помог 
городскому Центру боевых 
искусств и восточных 
единоборств «Генерал» 
в приобретении 
спортивного инвентаря. 

С ПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ взяла над спор-
тивным объединением 
шефство около года на-

зад. Сегодня около 400 спортсме-
нов от 4-х лет до зрелого возраста 
занимаются здесь джиу-джитсу, 

самбо, дзюдо и другими боевыми 
искусствами и единоборствами. 

По словам заместителя руко-
водителя Центра Владимира Ко-
валенко, когда малыши впервые 
приходят на занятия, они даже 
не умеют толком бегать. Через 
год юные спортсмены уже могут 
подтянуться не один десяток раз. 
Дети 6 – 7 лет, которые допуска-
ются к соревнованиям, выжима-
ют на перекладине по 30 – 50 раз.

СР неоднократно помогала 
клубу в приобретении спортив-

ного инвентаря и в оформлении 
зала, в формировании призового 
фонда. В этот раз «Генерал» полу-
чил в подарок новый татами и три 
канат-рукава для юных дзюдои-
стов.  

– Как человек, значительную 
часть жизни отдавший службе 
в Вооруженных Силах, считаю 
необходимым принять участие 
в воспитании настоящих патри-
отов России, сильных, смелых 
и отважных парней, имеющих 
волю к победе, – говорит Денис 

Данильченко. – Я вижу, как тре-
нировки положительно влияют 
на моего сына, как он крепнет и 
растет. Пусть «Генерал» продол-
жает и развивает свое великое 
дело.

– По мнению мастера спорта 
по дзюдо, Президента РФ Вла-
димира Путина, «дзюдо – это за-
нятие и для тела, и для ума. Оно 
развивает силу, реакцию, вынос-
ливость, учит держать себя в ру-
ках», – говорит депутат Госдумы, 
руководитель регионального от-

деления СР Андрей Руденко. – 
Такие качества нужны гражданам 
нашей страны. СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ будет их поддер-
живать и развивать.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ помогла спортклубу

ЗАПОЛНИТЕ КУПОН И НАПРАВЬТЕ ЕГО В РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПО АДРЕСУ: 350051, Г. КРАСНОДАР, УЛ. ФЕДОРА ЛУЗАНА, 17.

В Ейске активисты местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ организовали субботник, 
на котором были восстановлены заброшенные 
могилы участников ВОВ.


